



Centre Hospitalier de Valenciennes
COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 24 octobre 2017

Le Centre Hospitalier de Valenciennes ouvre une unité spécialisée dans la chirurgie de la main et du pied

À compter du 1^{er} novembre 2017, les pathologies de la main et du pied nécessitant une intervention chirurgicale pourront être prises en charge au sein d'une nouvelle unité chirurgicale spécialisée.

Rattachée au service de chirurgie orthopédique et prothétique, cette nouvelle activité assurera la chirurgie programmée de la main et du pied ainsi que l'ensemble des traumatismes des extrémités, hormis ceux nécessitant l'intervention d'un Centre SOS mains.

Des chirurgiens spécialisés ont été spécifiquement recrutés pour proposer une prise en charge optimale.

Un secrétariat spécifique à cette unité a été mis en place afin de faciliter les démarches administratives et la prise de contact directe. Il sera joignable du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00 au 03.27.14.37.36.

Grâce à cette nouvelle unité, le Centre Hospitalier de Valenciennes confirme son rôle d'hôpital de recours du territoire de santé du Hainaut-Cambrésis en offrant aux patients un pôle de soins surspécialisé et une prise en charge de qualité pour l'ensemble du bassin de vie.

Délégation à la communication
Bâtiment Désandrouin – Avenue Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex.
03.27.14.06.39 – Email : dhote-c@ch-valenciennes.fr



@CHValenciennes



facebook.com/chvalenciennes/